

French

APPEL A MANIFESTATIONS D'INTÉRÊT (SERVICES DE CONSULTANT - SÉLECTION DE FIRMES)

Client : Commission de la CEDEAO, Direction de l'Energie et des Mines

Pays : Mauritanie, Niger

Nom du Projet : Projet Régional d'Accès à l'Electricité et de Technologie de Stockage d'Energie par Batteries – Phase 2 (BEST2)

Intitulé de la Mission : Préparation de dossier d'appel d'offres et assistance à la passation de marchés

N° de référence : NG-ECOWAS-DEM-382785-CS-QCBS

La Commission de la CEDEAO a reçu un financement de la Banque mondiale pour couvrir le coût de la coordination du Projet Régionale d'Accès à l'Electricité et de Technologie de Stockage d'Energie par Batterie –(BEST), et a l'intention d'affecter une partie du produit à des services de consultant pour la préparation de la Phase 2 dite BEST2.

Les services de consultant (« les Services ») comprennent la préparation de dossier d'appel d'offres et l'assistance à la passation des marchés de la composante "Batterie" du projet BEST2, sur une période de 10 mois à compter du mois d'avril 2024. Cette composante couvre la Mauritanie et le Niger et l'envergure des infrastructures est résumée ci-après :

	Mauritanie	Niger
Localisation de l'installation	Poste de Duale à Nouakchott	Poste de Gazaoua près Maradi
Capacité des batteries	35 MW / 70 MWh	60 MW / MWh
Poste de connexion	33/225 kV	33/132 kV

Les Termes de Référence (TDR) pour l'étape de procédure primaire d'acquisition pour la mission sont disponibles sur le site internet suivant :

<https://www.dropbox.com/scl/fo/6jiwf2494q6ke1x7rqmpr/h?rlkey=threztqns4s2esl8ki8f86blz&dl=0>

La Commission de la CEDEAO invite dès à présent les firmes de consultants admissibles (« Consultants ») à faire part de leur intérêt à fournir les Services. Les Consultants intéressés doivent fournir des informations démontrant qu'ils possèdent les qualifications requises et l'expérience pertinente pour exécuter les Services. Les critères de sélection d'une liste restreinte sont les suivants :

- Avoir au moins 10 années d'expérience générale dans la préparation des dossiers d'appels d'offre ou d'assistance à la passation des marchés dans le secteur de l'électricité ;
- Avoir au moins une (01) expérience de préparation de dossier d'appel d'offres de projets de stockage d'énergies par batteries.
- Avoir au moins une (01) expérience d'assistance à la passation des marchés de projets de stockage d'énergies par batteries.

Pour être retenu sur la liste restreinte, un classement sera fait sur la base du nombre d'expériences de préparation de dossier d'appel d'offres de projets de stockage d'énergies par batteries. En cas d'égalité, les consultants en exæquo, seront départis par le nombre d'expériences d'assistance à la passation des marchés de projets de stockage d'énergies par batteries.

Les experts clés ne seront pas évalués à l'étape de la préparation de la liste restreinte. Cette liste restreinte comprendra cinq (05) à huit (08) cabinets répondant aux critères d'éligibilité.

L'attention des consultants intéressés est attirée sur les paragraphes 3.14, 3.16 et 3.17 du « Règlement de Passation des Marchés pour les Emprunteurs de FPI » de la Banque mondiale, novembre 2020, qui énonce la politique de la Banque mondiale en matière de conflits d'intérêts.

Les Consultants peuvent s'associer à d'autres firmes pour améliorer leurs qualifications, mais ils doivent indiquer clairement si l'association prend la forme d'un groupement et/ou d'une sous-traitance. Dans le cas d'un groupement, tous les membres du groupement d'entreprises seront solidairement responsables de l'ensemble du contrat, s'ils sont sélectionnés.

Un Consultant sera sélectionné conformément aux dispositions de l'Accord-Cadre décrites dans le Règlement de Passation des Marchés et qui sera expressément énoncé dans la Demande de Propositions.

Des informations supplémentaires peuvent être obtenues à l'adresse ci-dessous pendant les heures de bureau :

du lundi au vendredi de 9h00 à 15h00 TU,

ECOWAS Commission, Directorate of Energy and Mines,

E-mail : ecowas-reap@ecowas.int ; avec copie à lkouassi@ecowas.int; bdabire@ecowas.int; ddegny@ecowas.int; nve@ecowas.int

Les manifestations d'intérêt (en français et en Anglais) doivent être fournies **par courriel**, au plus tard le : **19 décembre 2023 à 16h00, (GMT)** à l'adresse suivante :. ecowas-reap@ecowas.int ; avec copie à lkouassi@ecowas.int; bdabire@ecowas.int; ddegny@ecowas.int; nve@ecowas.int

English

REQUEST FOR EXPRESSIONS OF INTEREST (CONSULTING SERVICES - FIRMS SELECTION)

Client : ECOWAS Commission, Directorate of Energy and Mines

Countries: Mauritania, Niger

Name of Project: Regional electricity access and Battery Energy Storage Technology project – Phase 2 (BEST2)

Assignment Title: Preparation of tender dossier and support to procurement process

Reference No.: _ NG-ECOWAS-DEM-382785-CS-QCBS

The ECOWAS Commission has received financing from the World Bank toward the cost of the Regional Electricity Access and Battery Energy Storage Technology Project and intends to apply part of the proceeds for consulting services.

The consulting services (“the Services”) include *the preparation of the bidding documents and support to procurement process for the component “Batterie” of BEST2 project, on a period of 10 months from April 2024. This component is to cover Mauritania and Niger and the scope of the infrastructure is summarized as follows:*

	Mauritania	Niger
Installation location	Duale substation in Nouakchott	Gazaoua substation near Maradi
Battery capacity	35MW / 70MWh	60 MW / MWh
Connection station	33/225kV	33/132 kV

The Terms of Reference (TOR) for the primary procurement stage for the assignment *can be found at the following link:*

<https://www.dropbox.com/scl/fo/6jiwf2494q6ke1x7rqmpr/h?rlkey=threztqns4s2esl8ki8f86blz&dl=0>

The ECOWAS Commission now invites eligible consulting firms (“Consultants”) to indicate their interest in providing the Services. Interested Consultants should provide information demonstrating that they have the required qualifications and relevant experience to perform the Services. The shortlisting criteria are:

- Have at least 10 years of general experience in the preparation of bidding documents or support to procurement process in the electricity sector.
- Have at least one (01) experience in preparation of bidding documents for battery energy storage projects.
- Have at least one (01) experience supporting in the procurement process of battery energy storage projects.

To be selected on the shortlist, a ranking will be made on the basis of the number of experiences in the preparation of bidding documents for battery energy storage projects. In the event of a equality, the exaequo consultants will be ranked by the number of experiences supporting in procurement process of battery energy storage projects.

Key Experts will not be evaluated at the shortlisting stage. This shortlist will include five (05) to eight (08) firms meeting the eligibility criteria.

The attention of interested Consultants is drawn to Section III, paragraphs, 3.14, 3.16, and 3.17 of the World Bank's "Procurement Regulations for IPF Borrowers" November 2020 ("Procurement Regulations"), setting forth the World Bank's policy on conflict of interest.

Consultants may associate with other firms to enhance their qualifications but should indicate clearly whether the association is in the form of a joint venture and/or a sub-consultancy. In the case of a joint venture, all the partners in the joint venture shall be jointly and severally liable for the entire contract, if selected.

A Consultant will be selected in accordance with the Framework Agreement arrangements described in the Procurement Regulations and to be specifically set out in the Request for Proposals.

Further information can be obtained at the address below from Monday to Friday from 9:00 a.m. to 3:00 p.m. UT:

ECOWAS Commission, Directorate of Energy and Mines,

**E-mail : ecowas-reap@ecowas.int ; with copy to lkouassi@ecowas.int; bdabire@ecowas.int;
ddegny@ecowas.int ; nye@ecowas.int**

Field Code Changed

Expressions of Interest (in both French and English) must be delivered in a written form by email by **December 19th 2023 at 4:00 p.m.** to the following address: ecowas-reap@ecowas.int ; with copy to lkouassi@ecowas.int ; bdabire@ecowas.int; ddegny@ecowas.int; nye@ecowas.int
